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第１１回公共施設等総合管理計画 

策定推進本部 
日時 

平成２９年５月９日（火） 

９：４５～９：４８ 
場所 庁議室 

出 席 者 

（１５人） 

本部長：西岡市長 副本部長：上原副市長、小泉副市長、山本教育長 

天野企画財政部長、中谷総務部長、藤本市民部長、柿崎環境部長、佐久間福祉保健部長、大

澤子ども家庭部長、東山都市整備部長、北村まちづくり担当部長、川合学校教育部長、西田

生涯学習部長、加藤議会事務局長 

欠 席 者 

（０人） 
なし 

事 務 局 企画政策課 今井企画調整担当課長、渡邊主査、岡崎主任 

議   題 １ 庁舎建設予定地マネジメント部会の設置について 

２ （仮称）新福祉会館建設及び公共施設等総合管理計画についての市民説明会の実施状況

について 

３ その他 

資   料 （仮称）新福祉会館建設及び公共施設等総合管理計画についての市民説明会の実施結果につ

いて 

（進行：天野企画財政部長） 

 

【議題１】庁舎建設予定地マネジメント部会の設置について 

（本件については、事務局が説明を行った。） 

○ 庁舎建設予定地マネジメント部会の設置については、前回の本部で示し、意見募集を行ったところであ

る。その後、特段の意見がなかったため、前回お示しした内容で部会を設置することとしたい。 

 
【関連質疑】 

  なし 

 

 

【議題２】（仮称）新福祉会館建設及び公共施設等総合管理計画についての市民説明会の実施状況について 

（本件については、事務局が説明を行った。） 

 ○ 平成２９年４月１５日（土）及び２１日（金）に福祉保健部と合同で市民説明会を開催したので、その

結果について報告する。第１回には４９人、第２回には３０人の計７９人の方に出席いただいた。当日は、

市長挨拶の後、公共施設等総合管理計画の説明、（仮称）新福祉会館建設についての説明を行い、質疑応答

を行った。 

 
【関連質疑】 

 ○ 質疑応答の中では、どのような質問が多かったか。 

  → 個別施設に関する質問が多かった。具体的には、（仮称）新福祉会館建設に関連して公民館に関する質

問が多かった。また、第２回では、保育園に関する意見をいただいており、担当課へ伝えることとした。 

 ○ 記録は取っているのか。 

  → 別途、報告起案を行っている。 

 

― 以上で、会議終了 ― 

 


